

Fortalecemos desarrollo endógeno

## Nuevas filiales de PDVSA nos liberan de la tiranía de los monopolios

Con la creación de las siete nuevas filiales se aseguran bienes y servicios, libres de la especulación del mercado capitalista

El ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de Petróleos de Venezuela, Rafael Ramírez, informó que con la creación de las nuevas filiales, PDVSA se convertirá en dinamizador del desarrollo industrial y agrícola en sectores del país conexos directamente con nuestra actividad petrolera y en otras áreas complementarias para el desarrollo de nuestra Nación.

PDVSA Servicios, PDVSA Industrial, PDVSA Gas Popular,

PDVSA Naval, PDVSA Agrícola, PDVSA Desarrollos Urbanos y PDVSA Ingeniería y Construcción, sustituirán y abarcarán áreas con grandes vacíos y deficiencias en el suministro de bienes y servicios a la industria petrolera venezolana. "Tradicionalmente PDVSA adquiría estos recursos en el mercado, lo que colocaba a la Empresa en una posición vulnerable ante la especulación o cualquier otro tipo de negociación", recordó el Ministro.

El titular de la cartera energética

explicó que la estatal petrolera asume estas actividades con recursos propios. Sin embargo, el capital privado tendrá oportunidad de participar en la expansión de nuestras fuerzas productivas: gas, empresas de tubos, válvulas, fabricación de equipos eléctricos y de compresión y operación y mantenimiento de taladros.

Las filiales de PDVSA serán herramientas valiosas para que el Estado venezolano genere espacios necesarios que equilibren el mercado nacional.

Ramírez enfatizó que esta iniciativa nos permitirá ser "los dueños de nuestros taladros para avanzar en el desarrollo del país y liberarnos así del vaivén del mercado, la especulación y la tiranía de los monopolios tradicionales".



## Esquema de migración de Empresas Mixtas Faja en la Asamblea Nacional



El titular del MENPET-PDVSA, Rafael Ramírez, presentó el pasado miércoles 22 de agosto ante la Comisión Permanente de

Energía y Minas de la Asamblea Nacional, la documentación relativa a la migración al esquema de Empresas Mixtas de los convenios

de asociación y de exploración a riesgo y ganancias compartidas presentes en la Faja Petrolífera del Orinoco.

### Temas tratados:

Condiciones para la participación de empresas extranjeras en la reserva de hidrocarburos más grande del planeta:

- Participación accionaria mayoritaria de PDVSA, con un promedio de 80%.
- Cabal cumplimiento para todas las empresas del Régimen Fiscal Petrolero, Regalía e Impuesto de Extracción hasta 33,3% e Impuesto Sobre La Renta de Tasa Petrolera de 50 %.

- Reducción de 40% de las áreas que antes ocupaban los extintos convenios.

Revisión de todos los contratos firmados con las transnacionales, en los que se precisa los términos de la migración a Empresas Mixtas (duración de 25 años) y condiciones de las empresas que decidieron terminar su participación en los negocios de la Faja.

Estudio de todos los daños que el proceso de privatización ocasionó al país y la cantidad

de dinero que perdió la Nación por concepto de términos, condiciones y flexibilidad fiscal que se le concedieron a las transnacionales.

Presentación de un proyecto de Ley para ponerle fin a la figura de los convenios de asociación de la apertura petrolera.

No se contempla arbitraje internacional en discusiones sobre asuntos petroleros, éstas se rigen por el marco legal vigente.

Convención Colectiva Petrolera 2007-2009

## Salario integral garantiza educación, salud y vivienda



La iniciativa es un esfuerzo para evolucionar hacia un concepto revolucionario y socialista del salario, que coloca el bienestar del hombre por encima del tema ganancial

El ministro Rafael Ramírez informó que la estatal petrolera maneja un concepto de salario integral que garantiza la protección social del trabajador y su acceso a la educación, salud y vivienda.

Con el salario integral se hace énfasis en el bienestar del trabajador por encima del aspecto monetario, que "al final, con los mecanismos que imperan en el capitalismo, se esfuma de

las manos". Además, erradica la cultura minera en el sector obrero: "mientras tiene empleo, posee recursos importantes, una vez cesante su situación es de pobreza", explicó Ramírez.

De acuerdo con el titular de PDVSA, la Convención Colectiva de Trabajadores Petroleros 2007-2009 está "avanzando a un ritmo extraordinario" y significa un "paso importante para nuestro movimiento obrero,

porque se unifican todas las antiguas centrales de trabajadores en una sola federación".

PDVSA, en aras de cumplir su compromiso de reivindicar a los trabajadores petroleros venezolanos, continuará con la discusión de la contratación para promover nuevas formas y esquemas que den fuerza a la transformación de los valores del hombre en la Venezuela socialista.

## Nacionalización de taladros: soberanía, ahorro y empleo

La soberanía del país y el pueblo venezolano resultaron fortalecidos con la Nacionalización de los taladros que por años fueron operados por consorcios foráneos debido a prácticas heredadas de la vieja PDVSA. Venezuela se dirige a la superación de la vulnerabilidad operativa, que ha afectado a intereses transnacionales que tradicionalmente manejaban estos negocios. "Al tomar las operaciones de las unidades de perforación, PDVSA tendrá control sobre sus propios activos", aseveró el ministro del MENPET y presidente de PDVSA, Rafael Ramírez.

### Transparencia

Con la Nacionalización de las unidades de perforación también se verá favorecida la transparencia en las múltiples operaciones que diariamente realiza una Corporación de la magnitud de PDVSA. La principal empresa de los venezolanos tendrá el control absoluto sobre el proceso de contratación de taladros, que a partir de ahora se regirá por una planificación por quinquenios, erradicando las prácticas heredadas por la vieja PDVSA en la que anualmente cada dependencia de la Empresa contrataba a discreción los equipos de perforación sin control alguno.

Asimismo, con la decisión asumida, PDVSA generará importantes ahorros para la nación que serán destinados a fortalecer el Plan Siembra Petrolera, impulsar la economía productiva, así como proyectos de alto impacto social en beneficio de los venezolanos.

### Empleo y calidad de vida

Los trabajadores petroleros que históricamente fueron contratados de forma temporal para laborar en los equipos de perforación, ahora bajo el control total de PDVSA, formarán parte de la nómina fija de la estatal petrolera, por lo que están garantizados sus beneficios contractuales, dentro de lo que, en

el marco del Socialismo del Siglo XXI, se define como salario integral que incluye la protección social del recurso humano, que redundará en calidad de vida para el empleado, su grupo familiar, y el entorno que le rodea, e impulsa una sociedad más justa y solidaria.

De esta forma, el destino del país se encamina hacia la consolidación de una industria totalmente alineada con el interés nacional de garantizar a la población una vida digna, y vinculada directamente a su dueño originario: el pueblo venezolano, mediante el manejo y control soberano sobre sus recursos de hidrocarburos.

41 Taladros nacionalizados y operados por trabajadores de PDVSA



1.140 operadores ingresaron, a la fecha, a la nómina permanente de PDVSA

50% de ahorro en costos generará el manejo soberano de los taladros



Más de 200 jóvenes adquieren conocimientos en China para desarrollar tecnología de punta en equipos de perforación en Venezuela

### PETRONOTAS

• PDVSA realizó empalme de tuberías venezolanas y colombianas en la frontera, específicamente en el Hito 51. Con esta acción el Gasoducto Transguajiro, tramo Antonio Ricaurte, reporta un 100 por ciento de avances en suelo venezolano y 94 por ciento de progreso en territorio colombiano.

• Exploración y Producción División Oriente continúa los trabajos de recuperación de la infraestructura del único centro asistencial Tipo IV del estado Monagas, Hospital Manuel Núñez Tovar. La reparación del sistema de drenaje en el área de quirófano culminará en aproximadamente un mes.

• En el marco de los trabajos que adelanta la Gerencia de Desarrollo Social de la Planta de Fraccionamiento Jose, PDVSA impulsa el equipamiento del hospital de Valle Guanape con la dotación de equipos de primera línea que permitan ofrecer un servicio de salud más eficiente.

• La División de Exploración y Producción Centro Sur construye nuevo puente sobre el Caño Guabina, en la vía a la parroquia Santa Inés, en Barinas. La infraestructura vial contribuirá con el desarrollo agrícola, pecuario, forestal y pesquero, y elevará la calidad de vida de los pobladores de Santa Inés y sectores vecinos.



Los venezolanos continuamos elevando nuestra conciencia del deber con la sociedad y con la vida en el planeta...



NO PODEMOS OPTAR ENTRE VENCER O MORIR, NECESARIO ES VENCER, Y NOSOTROS VENCEREMOS.

Por la construcción del socialismo